
1,593,200円1,593,200円

/ 9 57.33 6.89 200,000円 200,000円8 もりびとＮＯＡ 9 / 9 9

合計額

/ 9 51.44 6.33 193,200円 193,200円7
にのみやこども食堂便
・みんなのとまり木 9 / 9 9

200,000円6
一般社団法人
あそびの庭 9 / 9 9

/ 9 50.00 6.11 200,000円 200,000円2 みんなの一色こども食堂 9 / 9 8

9 / 9 9

/

NPO法人
農ある暮らしを広める会

9

9 58.22 7.44 200,000円

令和4年度　二宮町町民活動推進補助金（ステップアップ支援）プレゼンテーションの審査結果

番
号 団 体 名

公益性の点数を
6点以上を付した

委員数

合計点数を
40点以上で付した

委員数

委員全員の
合計点数の
平均点

委員全員の
経費の妥当性の

平均点
申請額 交付予定額

7.33 200,000円 200,000円

6.78 200,000円 200,000円3 にのみや子ども応援隊 9 9

1
二宮町手話サークル

カナリヤの会 9 / 9 9 /

9/

57.89

/ 9 9

/ 9 58.00

/ 9 56.67 7.22 200,000円 200,000円4 人生わくわく船 8

/ 9 58.44 7.11 200,000円 200,000円5



番号 団体名 企画名 審査委員意見概要

1
二宮町手話サークル
カナリヤの会

手話で話そう、みんなの情報

・情報格差の解消に向け、様々な手法にチャレンジする活動です。公益性や地域
　性に長けた活動として応援します。
・会員も多く活発に活動されていると思います。同様の活動をされている他団体
　もあると思いますので連携も考えられると良いと思います。
・社会の要請に応える良い取り組みと思います。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・社会的に意義がある活動です。ぜひ継続して町内全体に広報していただきたい
　です。
・備品を積極的に活用していただくとともに、破損などがないようにお願いした
　いです。

2 みんなの一色こども食堂

「子ども食堂」「0円ショップ」
「クリスマス事業」「夏休み弁当
配布」「食料支援者への配布」の
開催

・地域での大きな役割を担い、コロナ禍においても意欲的に活動しています。
　組織の課題も見えてきているようですので、引き続きの活動に期待します。
・実績もあり活動自体も良いものと思われますが、予算に対して補助金の割合が
　多いと思います。補助金以外の資金確保をご検討ください。
・弁当購入費に改善余地があります。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・一色のみではなく範囲を広げて活動していった方が参加者は増えていくかと思
　います。
・ぜひ参加者のアンケート（Googleフォームなどのインターネット）を活用し参
　加者の声を抽出していった方が良いです。
・補助金が終わった後も継続できる仕組みを構築していってください。

◆町民活動ステップアップ支援◆



3 にのみや子ども応援隊
発達サポーター育成講座・基礎講
座inにのみや

・二宮の全ての子どもたちのための活動として、多くの仲間と一緒に今後も活動
　を続けてください。
・組織も活動内容もかなりしっかりしたものだと感じます。引き続き活発な活
　動を期待します。
・組織の強化が図られると、なお良いと思います。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・持続可能な経営をぜひ今年度しっかり考えていただきたいです。
・オンデマンド配信などをぜひ活用していただきたいです。

4 人生わくわく船 寺子屋

・地域性の高い活動として、メンバーのネットワークや経験を活かし、顔の見え
　る関係づくりの中で、活動を広げていってください。
・参加人数も多くしっかりと活動をされていると思います。補助金は今回が最後
　となりますが、継続性は問題ないと思いますので引き続き活発な活動を期待し
　ます。
・社協の事業と重なる部分が多いです。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・アンケートを分析しながら、イベントやプログラムをさらにブラッシュアップ
　し、持続可能な経営を目指していただきたい。

5
NPO法人
農ある暮らしを広める会

次世代に受け継ぐ次期リーダーの
育成

・二宮のまちづくりにはなくてはならない活動となりました。本助成で育成した
　メンバーの皆様の活躍を期待します。
・活動もとても良いものと思いますが、資金面でも他団体との連携や助成金、ク
　ラウドファンディング等も活用されているとの事で継続性も問題なく素晴らし
　いと思います。今後の活動も期待致します。
・今後の活動に期待しています。
・先進性に乏しく、町内に農地が少なくインパクトが弱いです。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・次世代のリーダーが中心となって、後継者育成に努めていただきたいです。



6
一般社団法人
あそびの庭

子ども真ん中居場所事業「はらっ
ぱベース」

・組織としての課題が多いことは伸びしろの多さに比例します。着実な歩みに期
　待しています。
・計画はしっかりしたものと感じます。資金的に補助金、助成金の割合が多いよ
　うですので、今後はそれ以外の資金の調達方法の検討もお願い致します。
・特段の先進性は見られません。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・提出資料やプレゼンテーションの内容がまとまっていて、非常にわかりやす
　かったです。
・ぜひ町全体を巻き込みながら、さらに他のエリアも含めて拡大していただきた
　いです。

7
にのみやこども食堂便・
みんなのとまり木

にのみやこども食堂便
フードパントリーみんなのとまり
木

・朝食にフォーカスした活動は先駆性があります。今後も実情から見える地域の
　方への解決に邁進してください。
・今回最後の補助金となり、今後継続する為の資金面での不安があります。活動
　は良いものと思いますので他団体との連携や別の方法での資金調達などご検討
　頂ければと思います。
・先進的とは言えず、組織強化が課題です。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・素晴らしい活動ですので継続的に続けていただきたいです。助成金に依存しな
　い経営を考えていただきたいです。

8 もりびとＮＯＡ
風土再生と風土から得られる学び
を子どもたちと共有する

・二宮の地域性を十分に発揮できる活動です。
　計画も無理なく未来への足がかりとなる先駆的な活動と捉えました。期待して
　います。
・会員の方も若く活発な事やイベントの参加者も多い事など、とても素晴らしい
　と思います。活動内容もとてもいいので今後も活発な活動を期待しています。
・特段の先進性は見られません。
・町民のためにがんばっている状況がわかりました。ただ、町からの補助金が無
　くなった以降の対応について、更に工夫が大切だと感じます。
・これからの二宮町は若い世代がカギとなります。素晴らしい活動ですので継続
　的に続けていただきたいです。助成金に依存しない経営を考えてください。



プレゼンテーション風景 


